

**Concejales Luz**, todos sabemos el potencial inmenso de la comuna, se alegra del tremendo paso que están dando, sería importante proteger toda esa zona para que no se convierta en basural, hay que recordar que ahí se produjo la captura del Huáscar, hay muchas cosas relevantes de la historia, claramente se podría hacer algo significativo como el Morro de Arica que está convertido en museo, a las personas que están participando en el proyecto les entrega todo su apoyo, le encantaría que la gente viniera a conocer las guaneras y otras cosas más.

**Sr. Sergio Vega, Alcalde y Pdte. del Concejo;** agradece por tan importante exposición, a los invitados de Wilfredo por apoyar la iniciativa y el Concejo así también lo hará, todo lo que estimen conveniente lo tendrán, porque hay que empezar a respetar los inicios, es importante que todo Chile sepa qué sucedió y dónde comenzó todo, cuenten con todo el apoyo en todas las actividades que hagan desde ahora.

**Sra. Ana Olivares - Consejera Civil de DIBAM;** pertenece al cargo porque postuló desde el Consejo Patrimonial de Mejillones, representa a todo el norte desde Arica a Valparaíso y Mejillones está constantemente presente en sus reuniones, ha manifestado la importancia de la descentralización, de la región, de sus riquezas y además pertenece a la agrupación de los Viejos Estandartes donde hacen el rescate no bélico, sino de la población chilena no nombrada: los niños, sacerdotes y ella representa a las mujeres, en un próximo Consejo expondrá sobre la visibilización de la mujer en la conquista del desierto, ya que todos los personajes masculinos llegaron acompañados de sus mujeres.